

COMUNICADO DE PRENSA

FECHA: 08 DE ENERO DE 2026.

BOLETÍN: 460

CON ALE ROJO DE LA VEGA LLEGARON LOS REYES MAGOS Y REGALOS A NIÑAS Y NIÑOS DE LA COLONIA BUENAVISTA

- *Este año, el gobierno de la alcaldesa continuará trabajando para mejorar las 33 colonias de la alcaldía Cuauhtémoc.*

Con motivo de la celebración por el Día de Reyes, la alcaldesa Alessandra Rojo de la Vega, encabezó una convivencia y entrega de juguetes en el Parque Abasolo, ubicado en la colonia Buenavista, donde decenas de niñas y niños disfrutaron de una jornada llena de sonrisas, abrazos y alegría.

Durante el evento, la alcaldesa destacó el trabajo realizado a lo largo del último año y reiteró el compromiso de su gobierno con las vecinas y vecinos de la Alcaldía Cuauhtémoc.

La edil señaló que los resultados obtenidos han sido posibles gracias a un trabajo cercano y constante en las calles, escuchando directamente las propuestas, quejas y sugerencias de la comunidad.

“Hemos trabajado muy fuerte este último año para darles los mejores resultados, sobre todo porque todos los días estamos en la calle, trabajando de su mano, escuchándolos y levantando sus propuestas, quejas y sugerencias”, expresó Rojo de la Vega ante las familias reunidas.

Asimismo, subrayó que este nuevo año representa una oportunidad para redoblar esfuerzos y continuar mejorando las 33 colonias de la demarcación, con más luminarias, mejores calles y banquetas, además de acciones permanentes que fortalezcan la seguridad y la calidad de vida.

La alcaldesa cerró su mensaje enviando un mensaje de buenos deseos a las familias, reafirmando que su gobierno seguirá trabajando de la mano con la comunidad para que niñas, niños y sus familias vivan mejor.

COMUNICADO DE PRENSA

“Cuenten con nosotros y ojalá sigamos haciendo este gran equipo para que ustedes y sus familias vivan mejor. ¡Que vivan nuestros niños y nuestras niñas!”, concluyó.

La entrega de juguetes se convirtió en un espacio de encuentro y cercanía entre autoridades y comunidad, reafirmando el compromiso de la Alcaldía Cuauhtémoc con una niñez feliz, familias fuertes y colonias que sigan brillando.